

Lampiran 4

ANGKET KUISIONER

PENGGUNAAN MEDIA MODUL BAHASA INGGRIS UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK TINGKAT BEGINNER 1 DI LEMBAGA KURSUS DINO COURSE GALAXY KALIMALANG BEKASI

Petunjuk pengisian Angket

1. Angket penelitian ini berisi Identitas responden dan 30 pernyataan mengenai *penerapan media modul bahasa Inggris untuk meningkatkan hasil belajar peserta didik tingkat beginner 1 di lembaga kursus Dino Course di Galaxy, Kalimalang, Bekasi.*
2. Tugas anda ialah memilih salah satu jawaban yang telah disediakan pada opsi jawaban.
3. Sebelum mengisi atau memberi jawaban terhadap butir-butir yang terdapat pada instrumen ini, anda dimintai mengisi identitas anda secara lengkap.
4. Dalam mengisi Identitas responden, gunakanlah huruf kapital dengan jelas.
5. Coretlah hal yang dianggap tidak perlu.
6. Berilah tanda ceklist (\checkmark) pada kolom yang tersedia.
7. Isilah angket pernyataan berdasarkan apa yang anda alami dan anda rasakan selama proses pembelajaran.

8. Terhadap setiap pernyataan dibawah ini, anda dimintai menilai dengan cara memilih salah satu diantara opsi jawaban : Ya atau Tidak.

Identitas Responden

Nama Lengkap:	
Usia :	
Tingkatan Level :	
Lama Belajar Di lembaga kursus ini:	
Alasan anda belajar secara mandiri menggunakan modul:	
Lokasi anda belajar secara mandiri menggunakan modul :	

No.Item	Pernyataan	Pilihan Jawaban	
		YA	TIDAK
Efektivitas penerapan media modul			
1	Media pembelajaran modul Bahasa Inggris meningkatkan minat saya untuk rajin belajar.		

No.Item	Pernyataan	Pilihan Jawaban	
		YA	TIDAK
2	Media pembelajaran modul berisikan materi-materi yang tersusun rapi dan mudah dimengerti.		
3	Tampilan dan tulisan yang ada di dalam media modul ini cukup menarik.		
4	Materi yang ada didalam media modul ini sangat sesuai dengan tingkatan dan level saya.		
5	Media modul membuat saya tidak bosan belajar bahasa Inggris		
6	Media modul membuat saya mengetahui langkah-langkah yang tepat dalam belajar		
7	Media modul ini sudah di design sesuai dengan kemauan dan ekspektasi saya		
8	Media modul dapat digunakan dengan mudah tanpa bantuan orang lain		
9	Saya sangat memahami materi-materi bahasa Inggris tingkat beginner 1 yang ada didalam modul ini		

No.Item	Pernyataan	Pilihan Jawaban	
		YA	TIDAK
10	Media Modul dapat meningkatkan skill dan kemampuan saya secara maksimal dan signifikan		
AKTIVITAS TUTOR			
11	Tutor menyuruh saya untuk selalu semangat dalam belajar		
12	Tutor selalu menjelaskan tentang cara menggunakan media modul		
13	Tutor menerangkan tentang isi materi dalam modul pembelajaran		
14	Tutor menyuruh saya untuk meluangkan waktu kosong untuk belajar		
15	Tutor memberitahu tentang keuntungan jika belajar menggunakan media modul		
16	Tutor dapat memanfaatkan waktu dan media pembelajaran modul secara maksimal		
17	Tutor memberikan latihan-latihan yang berguna bagi peningkatan kemampuan saya		

No.Item	Pernyataan	Pilihan Jawaban	
		YA	TIDAK
18	Tutor memberikan jawaban solusi yang akurat dan tepat ketika saya bertanya		
19	Tutor memberikan test/ ujian yang tepat untuk mengetahui hasil belajar		
20	Tutor selalu memeriksa setiap hasil belajar dan memberikan penjelasan yang benar		
MINAT DAN AKTIVITAS PESERTA DIDIK			
21	Saya selalu memperhatikan dengan seksama materi yang disampaikan dari modul		
22	Materi yang disampaikan dari modul mudah dipahami saya		
23	Saya menyukai kegiatan belajar dengan menggunakan media modul		
24	Saya berusaha dengan sungguh-sungguh dalam mengerjakan soal ujian dari tutor		

No.Item	Pernyataan	Pilihan Jawaban	
		YA	TIDAK
25	Saya selalu mengerjakan sendiri tugas rumah yang diberikan tutor		
26	Saya selalu akan bertanya jika ada materi yang kurang dimengerti		
27	Saya selalu meluangkan waktu kosong untuk mempelajari ulang materi modul		
28	Saya tidak pernah berisik dan mengobrol secara berlebihan disaat belajar		
29	Saya berusaha menjawab pertanyaan-pertanyaan yang diberikan tutor		
30	Saya semangat dalam menghadiri pertemuan dan tidak terlambat		